



Matthias Neumeister, Wolfgang Maitz, John Nittnaus, Edwin Jurtschitsch, Walter Frauwallner, Albert Neumeister und Stefan Müller heben die Gläser auf den neuen Keller der Saziani Stub'n

TRUMMER(2)

# 1. Auslese der Besten

Die Wiedereröffnung des 400 Jahre alten Saziani-Weinkellers feierte die Familie Neumeister in Straden mit Topwinzern.

**Walter Frauwallner, Wolfgang Maitz, Edwin Jurtschitsch, Stefan Müller, John Nittnaus** und natürlich **Albert Neumeister** mit Gattin **Anna** und Sohn **Matthias**: Eine Auslese der heimischen Weinbau-Spitzen stieg gemeinsam mit Gästen des Hauses in den direkt unter dem Restaurant Saziani Stub'n gelegenen rund 400 Jahre alten Keller, um diesen nach sanfter Adaptierung wieder in Betrieb zu nehmen. „Wir wollen in diesem Keller Weine von Freunden und Kollegen gemeinsam mit unseren eigenen zeigen. Die Idee ist, dass Gäste un-



**Anna Neumeister mit ihrem Küchenchef Harald Irka**

seres Restaurants den Wein als Begleiter zu ihrem Essen selbst aussuchen können“, erläutert Albert Neumeister. Unter den rund 600 Flaschen finden sich übrigens

auch einige feine Tropfen aus dem französischen Burgund und der Toskana oder kostbare ältere Jahrgänge aus eigener Produktion.

Wie großartig Wein und Essen harmonieren können, stellte einmal mehr der von Gourmet-Journalen in höchsten Tönen gepriesene, mit zwei Gault Millau-Hauben (16 Punkte) gekrönte Küchenchef **Harald Irka** unter Beweis. Der erst 21-Jährige servierte unter anderem Marinierte Flusskrebse, Pastinakenspaghetti, Bergforelle, Stubenküken oder zum Dessert Artischockeneis und Gurke.